Ikonen

Ikonen sind ein wichtiges Element des orthodoxen Christentums. Jedes Gotteshaus hat eine Bilderwand, «Ikonostase» genannt. Für die Gläubigen ist die Ikone eine Stütze ihres Gebets, in der Kirche sowie Zuhause. Sie ist wie ein Fenster, das einen Einblick in das Reich Gottes gewährt.

Vor dem Antlitz Gottes und seiner Heiligen finden die orthodoxen Gottesdienste statt. Ikonen gewährleisten eine grosse Stabilität für die kirchliche Überlieferung, die seit den Zeiten der Urkirche eine ununterbrochene Kontinuität aufweist – und sie sprechen uns ins Herz. In diesem Sinne sind die Bilder in diesem Buch zu verstehen.

Pfarrer Nikola Balović, Seelsorger der serbischen orthodoxen Kirche in Feldkirch

